

西っ子ふれあい通信



越王太鼓を鑑賞、体験しました

巻地区の和太鼓集団“越王太鼓保存会”の皆さんをお招きして、中学部の生徒が、地域の芸能「越王太鼓」を鑑賞、体験しました。

鑑賞会は、和太鼓の迫力ある演奏に、みんな真剣に聴き入っていました。

体験では、保存会の皆さんの太鼓をお借りして、たたき方を教えていただきました。鑑賞会で聴いた「フェスタ」をみんなで合わせてたたいたり、愛唱歌「夢があれば」や「紅蓮華」を演奏していただいたりして、楽しい時間を過ごしました。

“越王太鼓保存会”の皆さん、ありがとうございました。



さつま芋を収穫しました

中学部の生徒が、地域のボランティアの皆さんと一緒に、さつま芋を収穫しました。今年は、昨年に比べて収穫量は少なかったようですが、中には特大のさつま芋もあり、子どもたちから「おっきい!」「とったよ!」と、声が聞こえていました。

ボランティアの皆さん、ありがとうございました。

みんなで協力して収穫しました



越王柿の収穫を体験しました

中学部の1年生が、地域の名産品について学習しています。JAかがやき様の柿畑で、巻地区特産の“越王柿”の収穫を体験しました。

子どもたちは、“越王柿”を専用のハサミで一人2個ずつ収穫して、用意していただいた渋抜き用のアルコールをヘタに付け、ビニール袋に入れてしっかり輪ゴムでとめました。

どれも初めての体験でしたが、みんな楽しそうに活動していました。渋抜き後に甘くなった柿が楽しみです。

JAかがやき様、ありがとうございました。



*西っ子ふれあい通信は、学校ホームページのアドレスから、地域と学校パートナーシップをクリックしていただくをご覧ください。 <http://www.nishitoku.city-niigata.ed.jp/>